

校長室だより

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標 「**学びを生かす子供**」

～自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成～

R2,10,6

NO,23

内科検診を行いました

9月30日（水）、学校医である岡医院の岡先生にご来校いただき、全児童の内科検診をしていただきました。今回の検診は、岡先生にもご尽力いただきまして、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を十分にとりながら行いました。

検診の結果、再受診が必要な児童は皆無で、みんな健康とのことでした。これからも適度な運動・十分な睡眠（午後10時には就寝）・バランスの取れた栄養摂取を心がけ、健康の保持・増進に努めてほしいと思います。

集団宿泊教室にて、自主性や協調性、感謝心などが芽生えました

5年生は、10月2日（金）・3日（土）に、一泊二日で、芦北町の「あしきた青少年の家」にて、集団宿泊教室を行い、学校ではできない貴重な体験をしました。

2日間とも雲一つない晴天に恵まれ、予定していた活動を全て実施することができました。子供たちは、一つ一つの活動に額に汗しながら取り組み、疲労も大きかったようですが、その表情は生き生きとしていて、充実感や満足感を味わっていたようでした。話の聴き方やあいさつ、規律ある集団行動、施設利用の仕方、部屋での過ごし方、風呂の入り方、活動時の仲間への思いやりなど、どこを切り取ってもその態度は素晴らしいものでした。



一番の懸案事項でありました新型コロナウイルス感染症の感染防止対策とし

まは、密を避けるための大型バス利用や部屋割りの少人数化、活動毎の手指消毒及び手洗い、活動に利用した施設・用具や食堂、風呂、宿泊した部屋の消毒（引率者）、活動時のマウスシール着用（その他はマスク着用）、集合時のソーシャルディスタンスなどを徹底しました。

保護者の方には、事前にご説明しました感染防止対策に、ご理解とご協力をいただきましたことに心より感謝します。おかげさまで本教室が実施できました。

今後、子供たちには、本教室で培った自主性や協調性、感謝心、友達の良さ、協力することの偉大さなどを家庭生活や学校生活で発揮し、より豊かな生活を送ってほしいと願っています。

学校美化にご協力ありがとうございました

10月4日（日）の6時30分から行われました、PTA主催の愛校美化作業では、休日の早朝にもかかわらず、多数の方にご参加いただきまして誠にありがとうございました。おかげさまで、校庭は美しく整備され、子供たちが気持ちよく学習できる環境が整いました。また、子供たちは、保護者の方の美化作業に励まれている姿から、勤労の尊さなども学んだことと思います。今後、この美しく整った校庭で、運動会に向けた活動等を行っていきます。子供たちは、きっと集中して取り組むことと思います。